

VIDA DEL ESTUDIANTE A TRAVÉS DEL TIEMPO

Tema 6.º : accésit.

Las asociaciones de estudiantes se remontan, a muy antiguo, siendo las primeras las de París, en el año 1222 se implantó ya la primera división por naciones, que luego al ver los buenos resultados que daban, se implantaron en Praga, Salamanca, Leipzig en 1409 y después en otras Universidades de la Edad Media.

Estas asociaciones eran unos cuantos muchachos que se reunían pagándole a un Profesor especial para que les diese clase de una sola materia.

En Bolonia se formaron dos grandes asociaciones que tomaron el nombre de Universitates, y formaron dos grandes ramas: los citramontani o sease italianos, y los ultramontani o extranjereros.

A mediados del XVIII surgieron las llamadas «órdenes» que estaban constituidas por diferentes ramas como los «mosilanos», «amicitos hermanos negros, órdenes del Mapso, etc. de las cuales quedan aun vestigios en la tradición, como las que tienen por lema V. C. F., o sease: vivat circum fratrum. Las asociaciones de compatriotas con las de las nacionalidades estaban en contraposición, siendo el origen de las actuales asociaciones de estudiantes, más tarde se formaron los corpus que se diferencian de las demás en que sólo admitían estudiantes de una misma idea religiosa. A estos sucedieron al poco tiempo las asociaciones fundadas según las doctrinas de Jahn, al principio como asociaciones neutras, pero al surgir de su seno las Turneschaften, tuvieron ya ideas determinadas celebrando sus reuniones en Gotha. Al mismo tiempo que éstas, surgían las asociaciones ya políticas, católicas, o protestantes no hallando apoyo estas últimas más que en la Alianza Evangélica.

En diferentes países se fomentaba la formación de asociaciones que tendían a las nacionalidades y en Austria se formaba un Congreso en Pascua del año 1907, en calidad de asociaciones políticas de las Marcas Orientales. En Suiza los estudiantes no tuvieron mucho arraigo, entre otras asociaciones en aquel país descuella el Corpus de las Küssener de Zurich. Poco antes de la Gran Guerra la lucha entre las asociaciones confesionales y no confesionales obligó a las primeras a refundirse en una llamada Verband

Deutscher Hochschulen, aislándose de aquéllas por su adhesión al partido centro y su intransigencia a la libertad académica.

En 1895 se fundó la Federación Universal de Estudiantes Cristianos, por los estudiantes reunidos de América del Norte, Alemania, Escandinavia y Gran Bretaña, que se reunieron del 17 al 19 de agosto en Vadstena (Suecia) donde se determinó la formación de una asociación única de estudiantes cristianos en el mundo entero.

Extendióse pronto a todos los países de la tierra constituyendo la fuerza espiritual mayor conocida en el mundo, y culminó en la reunión de las directivas de 36 naciones en St. Beatenberg en agosto de 1920. Famosas son sus reuniones en Pekin 1922, Constantinopla, Tokio, Oxford, etc., celebrándose Congresos internacionales en Roma, Amsterdam, etc. Esta Federación en 1920 tenía 200.000 miembros estudiantes, repartidos en 2.500 asociaciones. El objeto principal de esta sociedad era desarrollar entre sus afiliados su formación espiritual cristiana interconfesional.

En América la Liga de estudiantes americanos organiza Congresos periódicos celebrándose el primero en Montevideo, el segundo en Buenos Aires y el tercero en Lima

El 3 de Noviembre de 1911 se celebró en San Salvador un Congreso internacional de estudiantes de la América Central.

ARTURO GOTOR MAESTRE.
(5º curso.)

LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL

Capital social.	12 000 000
Fianzas y reservas.	129 474.010'42
Primas cobradas en { España.	38.515 477
1934. { Extranjero.	57.941.597
Demostración de la importancia de esta gran Compañía nacional.	

PATRIOTISMO

Personas hay en el mundo que pronuncian la palabra patriotismo sin saber lo que esta palabra significa.

El patriotismo es el amor a la patria. El que no ama y defiende a su patria, al suelo en que nació, no es buen patriota. Hombres y mujeres debemos amar igualmente a la patria, aunque